

# *La flamme des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes arrive à Barranquilla*

---



La Havane, 9 juillet, (RHC).- Le flamme des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes est arrivée cette fin de semaine Barranquilla connue comme la Porte d'or de la Colombie en provenance de Carthagène des Indes.

Son arrivée sur la rive gauche du Magdalena a été saluée par 21 salves de canons.

Les drapeaux des 37 pays inscrits aux Jeux ondoyaient fiers pour orner la cérémonie de réception à l'intention de la flamme centraméricaine et caribéenne.

Le sergent de la Marine colombienne, Carlos Salamanca, a remis le flambeau à Delfo Arce, athlète paralympique qui, aux côtés du maire de la ville, Alejandro Char, a allumé la torche provisoire.

Le flambeau parcourt en ce moment les 22 communes de l'Atlantique colombien et il retournera à Barranquilla le 19 juillet prochain pour la cérémonie d'inauguration.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/166436-la-flamme-des-jeux-de-lamerique-centrale-et-des-caraibes-arrive-a-barranquilla>



**Radio Habana Cuba**